

Pneumatron - Pulsationsmassage

Schröpfen, Lymphmassage, Massage und Reflexzonenmassage werden mit dem Einsatz der Pulsationsmassage quasi vereint.

Mit leichtem Unterdruck wird das Gewebe angesaugt und mit atmosphärischem Druck wieder entspannt. Die Folge ist eine Bewegungsanregung sämtlicher lokal vorhandener Gewebsflüssigkeiten.

Je nach körperlicher Konstitution sind dabei Wirkungstiefen bis zu 8 cm zu erzielen, die manuell nur schwer erreichbar sind.

Über die so genannten Reflexbögen lassen sich sogar die inneren Organe mobilisieren. Die Pulsation führt zu einer gesteigerten Fließgeschwindigkeit von Blut und Lymphe, womit die Stoffwechselaktivität verstärkt wird.

Schulter, Rücken, Knie, Tennis/Golf-Arm, Faszien sind Beispiele für gezielte Anwendungen.